



Dans une déclaration sur les réseaux sociaux, Alain Denis Ikoul, consultant et journaliste sportif, exprime son opinion sur la concurrence entre Yongwa et Tolo chez les Lions Indomptables du Cameroun.

Après le match amical du 16 octobre 2023 entre le Sénégal et le Cameroun (1-0), le latéral camerounais, Darlin Yongwa, a fait montre d'une technicité complète. Le jeune défenseur de 23 ans, sociétaire de FC Lorient en ligue française, a été crédité des performances XXL, au point où certains fans des Lions voient en lui le désormais titulaire incontestable dans le 11 entrant de Rigobert Song.

Mais de l'avis du journaliste et consultant sportif Alain Denis Ikoul, Darlin Yongwa, a encore beaucoup à prouver pour détrôner sur le côté gauche de la défense camerounais le redoutable Nouhou Tolo.

Selon Ikoul, bien que Yongwa ait montré des qualités lors du match contre le Sénégal, il est important de ne pas sous-estimer Nouhou Tolo.

Alain Denis Ikoul estime que la sécurité défensive et la constance de Tolo font de lui un joueur clé de l'équipe, et que Yongwa doit encore prouver sa valeur sur la durée.

Il ajoute également que les latéraux en concurrence dans toutes les équipes ont des profils différents, et que cela ne fait pas de l'un ou de l'autre un mauvais joueur. Le journaliste sportif rappelle que Tolo a toujours répondu présent dans les grands rendez-vous.